

つぎのミライは、
あなたの街から
はじまる。

NTT東日本グループ

News Release

2023年7月6日

東日本電信電話株式会社 青森支店

「社会福祉法人青森県社会福祉協議会」さまへ食料品を寄贈

東日本電信電話株式会社 青森支店(支店長:磯崎 崇、以下 NTT 東日本 青森支店)は、福祉施設・団体等への支援に有効利用することを目的としたフードドライブ活動を実施し、集まった食料品を社会福祉法人青森県社会福祉協議会(会長:高杉 金之助)へ寄贈いたします。

NTT 東日本グループでは、事業活動を通じた地域の社会課題の解決に取り組み、持続可能な社会の実現をめざし「地域の未来を支えるソーシャルイノベーション企業」として CSR 活動や SDGs の推進をしており、本取り組みも CSR 活動の一環及び食品ロス削減を目的として実施いたします。

■贈呈概要

- 贈呈日時
2023年7月12日(水) 13:30～
- 贈呈場所
社会福祉法人 青森県社会福祉協議会 (住所: 青森市中央3丁目20-30 県民福祉プラザ2階)
- 贈呈先
社会福祉法人 青森県社会福祉協議会 会長 高杉 金之助(たかすぎ きんのすけ)
- 贈呈者
NTT東日本 青森支店 支店長 磯崎 崇(いそざき たかし)
- 贈呈
食料品(清涼飲料、缶詰、レトルト食品など 約50Kg) ※目録の贈呈

■今後の取り組みについて

この取り組みは、昨年12月に実施したフードロス削減活動の第二弾として実施したもので、社員自らがSDGsに寄与し、地域・社会に貢献する取り組みとして、家庭に眠っている未利用食品を持ち寄ったものです。

NTT 東日本 青森支店では、今後も食品ロス削減により地域・社会に貢献する取り組みを継続実施してまいります。